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UFFICIO STAMPA Cuneo, lì 8 settembre 2006

Completamento della Fondovalle nel tratto Niella Tanaro
 Presentata dal consigliere provinciale Francesco Rocca

Cuneo – I  lavori  per  il  completamento  della  Fondovalle  nel  tratto  di  Niella 
Tanaro, avviati  da due anni,  sono al centro dell'interrogazione presentata dal 
consigliere  Francesco  Rocca  (Margherita).  In  particolare,  Rocca  chiede  al 
presidente  della  Provincia  Raffaele  Costa  che  nel  prossimo  Consiglio 
provinciale  venga  messo  a  tema  il  problema  dei  tempi  di  completamento 
dell'infrastruttura  (la  data  di  apertura  del  tratto  in  questione)  e  quello  della 
destinazione dei fondi per la messa in sicurezza e l'adeguamento del tratto già 
esistente (su che tratti e con quali tipi di interventi verranno impiegati). Tutto 
ciò “considerato il fatto che – scrive Rocca - la ferrovia Bra-Ceva risulta l’unica 
opera distrutta  dall’alluvione del  1994 non più ricostruita  e  visto  che a  suo 
tempo,  dopo lunghe lotte per  non perdere sia  la  ferrovia sia  i  finanziamenti 
stanziati per la sua ricostruzione, Provincia e Comuni interessati in accordo con 
il prof. Barberi avevano convenuto di utilizzare buona parte di questi fondi sia 
per  il  completamento della fondovalle  nel  tratto di  Niella Tanaro,  sia  per  la 
messa in sicurezza e l’adeguamento di alcuni tratti della parte già esistente”. 
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